

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.12 2021.7.15(木曜日)

発行文責：北代 大

5年生合同防災学習

7月8日(金曜日)、5校(大用小、蕨岡小、利岡小、竹島小、下田小)連合小学校による幡多青少年の家での「合同防災学習」を行いました。昨年度から新しい枠組みで行っています。例年1泊2日で実施しますが、コロナ禍により昨年今年と1日で行いました。仲間づくりを中心に、防災スタンプラリー、タープづくりをして親睦を深めました。この合同学習をスタートとして、今後の交流学習、来年の修学旅行、そして中学校へと仲間意識を高めていくようにします。



記念撮影

幡多農の生徒さんと

7月13日(火曜日)、6年生と幡多農の生徒さんが「四万十ぶしゅかん」を使った「ぶしゅかん

スイーツ」作りをしました。普段交流することがほとんどない高校生の皆さんと実習した6年生は、いつもとちがって、高校生のお姉さんに頼る姿があり、そんな一面も見られました。調理実習を通して、その意味や目的等明確に語れ実行する姿は、私たちも学ぶことが多かったです。竹島小の子どもたちにも生かしていきます。

また、生徒さんから「シトラスリボンプロジェクト」のお話を聞きました。すばらしい活動です。



「下記をご覧ください」

シトラスリボンプロジェクトは、お隣の愛媛県で始まったコロナ差別防止のプロジェクトです。はたのうでも、だれがコロナになっても、ただいま！おかえり！って言い合える環境を作りたいと先生も生徒も有志で協力しながらリボンを作成しています。いいな！と思ってくださった方は身につけて参加を表明したり、大切な人に贈るなど、普及にご協力ください

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしく申し上げます。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。